



MÁS DATOS DEL CONCURSO SE PUEDEN VER EN WWW.ANIDCL.

Abren postulaciones para pasantías en el sector energético

● La Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo y el Ministerio de Energía anunciaron la apertura de un programa de pasantías en el extranjero, que está dirigido a profesionales y técnicos de este sector que estén interesados en procesos vinculados a la transición energética. Las pasantías pueden durar de uno a tres meses y tendrán un financiamiento máximo de \$10 millones. Se debe postular en las instituciones extranjeras a escoger. ✎